

HOMÔOPATHIE GANZ WEIBLICH

Frauen sind Expertinnen für ihren eigenen Körper. Die herkömmliche Medizin erkennt das oft nicht an und folgt Krankheitskonzepten, die sich am männlichen Körper orientieren. Die klassische Homöopathie berücksichtigt die individuellen körperlichen und seelischen Bedürfnisse von Frauen und respektiert deren persönliche Lebenskonzepte.

Frauen brauchen eine ganzheitliche Medizin, die ihren persönlichen Hintergrund und ihre Vielfachbelastung zwischen Beruf und Familie genauso berücksichtigt wie die unterschiedlichen Bedürfnisse in den Lebensphasen Pubertät, Schwangerschaft und Wechseljahre.

Die klassische Homöopathie ist eine solche Medizin, denn sie unterstützt die Eigenverantwortung der Frau für ihre Gesundheit. Homöopathische Medikamente heilen von Kopf bis Fuß – den Körper und die Seele.

Wechseljahresbeschwerden, Migräne, Schlafstörungen, Übergewicht, Rückenschmerzen, häufige Blasenentzündungen, Pilzerkrankungen oder Unterleibsschmerzen sind Zeichen eines aus dem Gleichgewicht geratenen Körpers.

Die klassische Homöopathie unterstützt Frauen dabei, mit sich und ihrem Körper wieder in Einklang zu kommen.



Naturheilpraxis für Klassische Homöopathie und Ohrakupunktur Petra Dressel
Heilpraktikerin
Eichenstr. 20, 47918 Tönisvorst
0 21 56 - 49 23 38